

森下さち子ニュース

2018年(10月号)

市議員団ホームページ <http://jcpwkm.sakura.ne.jp/> TEL(435)1113

森下さち子のブログ「さっちゃんね〜♪」 <http://sachikogo.exblog.jp/>



9月議会報告

9月12日に開会された、9月定例会市議会は一般質問、各常任会の審議を経て、10月4日最終日、委員会の報告、討論の後、採決され、市長から提案された議案のすべてが、多数、あるいは全会一致で可決されました。

日本共産党市議団は提案された議案20件のうち、4件に反対、16件には賛成しました。

小学校給食 民間委託32校へ

小学校給食の調理・洗浄業務の民間委託を共同調理、自校調理含めて32校へ増やす計画です。民間委託することで人件費を減らし経費節減できるとのことですが、その分が教育分野へ生かされているとは言えず、調理場にはエアコンの付いていない学校がたくさん残

っており、保冷庫のない学校もあります。給食は子どもたちの体を作るといふ意味でも食育の一環であり、経費節減の対象とするべきではないと指摘しました。

青少年国際交流センターは指定管理者へ

加太にある「少年自然の家」が今年12月より「青少年国際交流センター」として新し

今年は猛暑に加え台風の多い年です。7月に豪雨があり、加えて8月から20号をはじめ、すでに24号までたくさんの台風が来襲。この原稿を書いている今も25号の動きが懸念されています。特に台風21号はかつてない暴風雨により、市内の多くの地域が停電と断水に見舞われました。防災の充実とともに、被害の後の救済や復旧をどうするのか、様々な状況を検証することが求められます。まだまだ、10月は予断を許さない季節です。くれぐれも気をつけて早めの行動をとるようにしてください。



こんにちは！松坂みち子です



敬老の日

孫の通う幼稚園+孫の名前で手紙が来ました。何？と思い開けると年中の孫の絵と今年1年生のお姉ちゃんの手紙が入っていました。

「わかやまのばあばだいすきだよ」という予想しなかった告白にほろり。園と娘の計らいにも感謝です。同居の母のところには甥から暖かい上着が届き、母は何で？と思ったと。敬老の日だからでしょと言うと、なるほど。この親にしてこの子あり、でしょうか。思い返せば私自身、敬老の日を意識して祖父母に何かをしたという記憶はあまりなく、もつとできることがあったはずなのにと反省しています。政治ももつと高齢者に優しくありたいものです。



県議予定候補 松坂みち子

くなります。

後期高齢者医療 特例軽減が終了、負担増へ

これまでは教育委員会が直営で運営、管理を担ってききました。が、今回から指定管理者へ委託することになります。青少年教育施設であるということから、様々な団体や地域の協力を得ながら、教育委員会が主体性を持って直接運営に関わるべきだと求めました。

後期高齢者医療制度の保険料はこれまで経過措置として、9割、7割、5割の軽減策がとられてきました。しかし、2年後にその制度がなくなり保険料負担が大きく増えることになりました。市は国の方針のまま実施するのではなく独自の軽減策を作るべきではないでしょうか。



森下さち子の一般質問

空き家対策について

質問

市民のみなさんから寄せられる相談の中には、近隣の放置されている空き家から、草木の繁茂や衛生上などの問題で多大な迷惑を被っているということがたびたびあります。

国が空き家対策に乗り出し、法制化したことで一定、行政代執行ができるようになりましたが、それは「特定空家等」に認定しなければならぬ上に長い時間がかかります。日常的に市民の苦情にこたえられる対策を講じる必要があるのではないかと質しました。

回答

市は文書による指導を粘り強く進めるとともに、道路管理や建築基準法からも対処できるようにすると答えました。加えて、今後ますます、空き家の増加が予想されることから、未然に防止する方策も検討すると答えました。

災害時の学校給食

質問

台風21号による停電と断水で小学校の給食業務に支障を来すなど混乱が生じました。保護者や栄養教諭、食材を調達する業者など関係者から声を集めて、今回の災害を検証して、次へ生かすことが必要ではないかと求めました。

また、中学校給食を全員給食へ改善するという課題について、早急に検討するとともに、今後の給食設備のあり方については学校が避難所となることを視野に入れ、停電や断水でも対応できるものを考えるべきではないかと求めました。

回答

市は今回の台風に関わる状況については広く意見を聞き、災害時の給食のあり方について検討を深める、災害時に対応できる給食施設についても規模や形態など関係部局との検討が必要だとの見解を明らかにしました。



「松坂みち子さんともに行くぶどう狩り」は、晴天に恵まれ92人の参加で楽しく過ごしました。バス2台で松坂市議、姫田市議、井本市議予定候補、そして私がそれぞれ分乗して、有田川町のぶどう農家へ。

途中どんどん広場、中野酒造、うるわし館と中身の濃いツアーとなりました。

ぶどうはすでに農家の方が切ってくれたものをお弁当と一緒に食べ放題。一緒に行った娘が甘い、美味しいと一房平らげました。産直のお野菜や海産物、うるわし館では漆器のお椀など買い物は楽しくてつい、買いすぎてしまいます。

後援会はブロックをまたいで大勢で行くのも良いなあと思いました。次の企画に乞うご期待。



今年もやります！ さっちゃんまつり

10月27日(土) 11:00~鳴神社

日本共産党女性後援会のつどい

10月28日(日) 14:00~

勤労者総合センターにて



*ぴよんぴよんシスターズによる〇×クイズ

*大門みきし参議院議員の国会報告

10、11月の無料法律相談

10月26日(金) 18:00~

11月 7日(水) 13:30~

27日(火) 13:30~

いずれも井辺の森下さち子事務所にて

*事前の予約をお願いします。

073-435-1113

(市役所議員控え室 森下まで)

